



Porque esto ya es de
todos, y solo juntos vamos

pa' lante, Caribe.

Autopistas del Caribe es un proyecto construido con bases sólidas, gestión responsable y un profundo compromiso social. Aunque hoy enfrenta el riesgo de una terminación anticipada, su mayor motivación sigue siendo trabajar por el bienestar de las comunidades de la Región Caribe.

Durante estos cuatro años, hemos demostrado que el desarrollo va más allá de la infraestructura: se construye con participación, oportunidades y confianza. Defendemos el modelo concesionado porque creemos en sus beneficios para Bolívar y Atlántico, y seguiremos trabajando para que se mantengan y crezcan.

Porque esto ya es de todos, y solo juntos vamos pa' lante, Caribe.

¿Por qué el empleo y el emprendimiento son clave?

El empleo representa uno de los principales beneficios del proyecto. En una región donde históricamente han existido brechas en formalización laboral y oportunidades de ingreso digno, la creación de puestos de trabajo (directos e indirectos), así como el fortalecimiento de proyectos productivos y la promoción del emprendimiento permiten dinamizar la economía local, fortalecer el tejido social y mejorar la calidad de vida de miles de familias.

¡Hablamos con datos!

**+2.067
empleos**

Directos e indirectos generados.

**20
municipios**

Beneficiados en Bolívar y Atlántico.

6 proyectos productivos

Vinculados.

**+ 290
familias**

Beneficiadas directamente.



**+1.950
formaciones**

Para personal vinculado y comunidades.

**\$4.905
millones**

Compras en bienes y servicios para apoyo social.

Desde Autopistas del Caribe hemos impulsado iniciativas que fortalecen el desarrollo económico de las comunidades del área de influencia:



1

Gambote (Bolívar): Asociación de Pescadores de Gambote – APEGAM



2

Sincerín (Bolívar): Corporación de Mujeres Auroras



3

Turbaco (Bolívar): Emprendedoras Unidas- EMUNIT



4

Los Pendales (Atlántico): Mujeres Viveristas – AMUVIP



5

Baranoa (Atlántico): Asociación de Campesinos Víctimas del Conflicto – ASOPEVIC

Todas estas iniciativas han recibido capacitaciones en alianza con el SENA, apoyo económico en insumos, y acompañamiento permanente por parte del área de gestión social. Formulación de proyectos, costo y presupuesto, elaboración de productos químicos, bisutería, manualidades, seguridad y salud en el trabajo han sido algunas de las formaciones.

Conoce la experiencia de quienes han crecido con el proyecto

Entrevista con uno de nuestros colaboradores más antiguos:

¿Cómo ha sido tu proceso de crecimiento profesional desde que entraste al proyecto?

Considero que he crecido mucho como profesional en esta materia, son alrededor de diecisiete años en el área de construcción de vías y esto de doble calzada era algo nuevo. Considero que ha sido una muy buena experiencia trabajar en este proyecto desde mi ámbito profesional, y agradezco a las personas que me dieron la oportunidad.

¿Qué ha significado para ti y tu familia ser parte de Autopistas del Caribe?

A través de esta oportunidad que me brindaron he podido sacar adelante a mis hijos, los cuales hoy con la gracia de Dios son profesionales. Además, he podido invertir en proyectos personales.

¿Qué destacarías del impacto del proyecto en tu comunidad?

Considero que las comunidades del área de influencia y de la región deben tener la certeza que este proyecto les ha cambiado la vida para bien. Gracias a los avances en infraestructura, los trayectos se han hecho más cortos, las vías son más seguras y, el ahorro en tiempo se ve reflejado en menor gasto de mantenimiento y combustible.

Es de destacar, además, el crecimiento urbanístico que han tenido las zonas aledañas a las vías, donde las propiedades de bienes raíces y los negocios también han tenido repuntes en costos y utilidades.



Miguel Polo

**Ingeniero Residente del proyecto
Autopistas del Caribe.**